

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1763/2010
Amt/Aktenzeichen Dezernat V/67 00 66 / HM	Datum 30.09.2010	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am		
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum
Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld	Kenntnisnahme	02.11.2010

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 1582/2010 (SPD), Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld
hier: Parkbänke Anlage Dijonstraße

Mainz, 06.10.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Aufgrund der angespannten Haushaltslage der Stadt Mainz mussten hinsichtlich der Pflege und Unterhaltung der städtischen Grünflächen Prioritäten gesetzt werden. Gemäß Stadtratsbeschluss vom 24.03.2004 wurden die städtischen Grünflächen in zwei Hauptkategorien eingeteilt: Kernflächen und Weitere Flächen.

Die Kernflächen sind Flächen in exponierter Lage, denen als Aushängeschild der Stadt besondere Bedeutung zukommt und die entsprechende Pflege und Unterhaltung erhalten. Weitere Flächen sind Flächen, denen eine untergeordnete Bedeutung zukommt und die gemäß vorgenanntem Stadtratsbeschluss mit verhältnismäßig geringem Aufwand gepflegt werden.

Die Grünanlage „An der Allee / Dijonstraße“ gehört zu den sogenannten Weiteren Flächen, auf denen wie oben näher beschrieben nur eine eingeschränkte Pflege stattfindet. Ebenso werden auf den Weiteren Flächen weder Instandsetzungsarbeiten durchgeführt noch Neuinvestitionen getätigt. Aus diesem Grund werden defekte Bänke ersatzlos abgebaut.

Die Kosten für eine neue Bank des Typs Grünamt belaufen sich auf 500 € incl. Material, Montage und Einbau.

Falls Ihnen Sponsoren für die Finanzierung einer neuen Bank bekannt sind, ist das 67-Grünamt gerne bereit eine neue Bank zu montieren.